
Siracusa.  Classi  pollaio  e
studenti  H,  i  Cobas  della
scuola  presentano  diffida  e
annunciano lo sciopero
I Cobas della Scuola di Siracusa hanno diffidato il Dirigente
dell’ufficio scolastico e i dirigenti scolastici dal formare
classi o sezioni con un numero di alunni superiore alle 20/22
unità in presenza di uno o più alunni con handicap. Nella
lettera di diffida, Lorenzo Perrona, responsabile dei comitati
di  base  della  scuola  provinciali,   invita  a  prendere  i
necessari  provvedimenti  “in  termini  di  concessione  di
organico, come chiaramente affermato dalla normativa vigente,
per  non  compromettere  il  pieno  godimento  del  diritto
all’istruzione  nei  casi  in  oggetto”.
In Sicilia, secondo i Cobas, troppe sono le situazioni che
renderebbero  le  scuole  poco  sicure  e  che  finirebbero  per
ledere i diritti all’istruzione. Classi con troppi alunni,
classi in cui viene sforato il tetto massimo dei 2 alunni
disabili  presenti  e  alunni  disabili  che  non  si  vedono
riconosciuto  il  numero  di  ore  di  sostegno  previsto  dalla
normativa.
Intanto, annunciata la mobilitazione del mondo della scuola
per il prossimo 10 ottobre. Il movimento degli studenti ha
indetto  uno  sciopero  contro  le  politiche  scolastiche  del
governo Renzi per il 10 ottobre. Al suo fianco si schierano
anche i Cobas Scuola, che hanno proclamato per il 10 ottobre
lo sciopero generale nazionale della scuola e si rivolgono ai
docenti e agli Ata, ai genitori, alle associazioni e alle
forze sindacali perché  “si svolgano manifestazioni unitarie
per riaffermare la centralità della scuola pubblica”.
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Siracusa.  "Cuore  di  mamma
G.R.E.S.S",  un'associazione
per le donne che perdono un
figlio
Una  nuova  associazione,  che  ha  lo  scopo  di  sostenere,
informare e aiutare le mamme che hanno vissuto la terribile
esperienza della perdita di un figlio. E’ stata costituita da
nel  capoluogo  e  si  chiama  “Cuore  di  mamma  G.R.E.S.S”.  La
presidente, Nicoletta La Pira, sottolinea come “sia necessario
riempire un vuoto. Vogliamo ricordare la scomparsa dei nostri
piccoli. Ci avvarremo- prosegue La Pira- della collaborazione
di tanti soci e volontari, nonché di cittadini sensibili che
porteranno insieme a noi avanti una campagna informativa sulla
perdita di un figlio in gravidanza o a pochi mesi dal parto”.
L’associazione organizzerà degli incontri settimanali, per il
sostegno morale e psicologico delle famiglie che ne avranno
bisogno.  Uno  di  questi  appuntamenti  è  fissato  per  il  15
ottobre al parco di Bosco Minniti dalle 18 in poi. “Onda di
luce” sarà un evento anche ludico, con la partecipazione di
associazioni che si occupano del sociale e di artisti locali.

Siracusa.  Fiamme  in  via
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Bufardeci,  vigili  del  fuoco
al lavoro
Vasto incendio nel cuore della città. I vigili del fuoco sono
intervenuti nella tarda mattinata in via Emilio Bufardeci, nei
pressi di viale Santa Panagia. In fiamme buona parte delle
campagne incolte della zona. Nulla, secondo i soccorritori,
che possa destare particolari preoccupazioni.

Siracusa. Tra ambientalisti e
vertici  del  Dipartimento
regionale  Beni  Culturali  è
gelo. Sos Siracusa e Comitato
Parchi: esposto in Procura
Ambientalisti  ancora  sul  piede  di  guerra  a  Siracusa.  Lo
scontro con i vertici regionali dei Beni Culturali – acuitosi
dopo la rimozione della Basile dall’incarico di soprintendente
– è ormai dichiarato e dovrebbe sfociare in un nuovo esposto
che verrà presentato dall’avvocato Corrado Giuliano. E proprio
il legale, impegnato in prima persona con il Comitato per i
parchi,  insieme  ad  Sos  Siracusa  ha  convocato  per  venerdì
pomeriggio, alle 18.30, un incontro pubblici a cui sono stati
invitati  anche  gli  assessori  della  Regione  Siciliana,  i
deputati regionali e i deputati nazionali di Siracusa. La
riunione si terrà presso la sede del Comitato per i parchi, in
via Nizza, 16.
Saranno discusse proprio le recenti iniziative assunte dal
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Dipartimento  regionale  dei  beni  culturali,  con  particolare
riferimento alla situazione che si è venuta a determinare alla
soprintendenza  di  Siracusa.  L’appuntamento  sarà  anche
l’occasione  per  definire  la  presentazione  dell’esposto
denuncia in Procura.
 

Siracusa.  Bilancio  di
Previsione 2014 da approvare
entro fine mese. "Scandalosa
perdita di tempo"
“Tra 22 giorni il Bilancio preventivo dovrà essere trasmesso
alle commissioni e sottoposto al consiglio comunale, ma ad
oggi l’atto è chiuso in un cassetto di chi amministra”. Motivo
di  rammarico  per  il  consigliere  di  opposizione,  Salvo
Castagnino. “Ho chiesto oggi in commissione Bilancio se la
previsione di spesa 2014 fosse stata trasmessa all’organismo
consiliare- spiega l’esponente del “Ncd”- La risposta è stata
negativa,  nonostante  il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo  avesse
garantito che la sua amministrazione avrebbe portato in aula
il  Bilancio  non  più  tardi  di  febbraio”.  La  scadenza  per
l’approvazione dello strumento è fissata per il 30 settembre.
“Si tratterà, quindi- osserva Castagnino- di una corsa contro
il tempo. Un comportamento indice di mancanza di trasparenza,
come se non si volesse mostrare ai cittadini come il Comune
prevede  di  amministrare  la  città  e  di  spendere  il  denaro
pubblico”. Castagnino ipotizza che la maggioranza approverà
alla svelta e senza troppi approfondimenti la manovra. “Un
Bilancio preventivo a settembre- conclude il consigliere di
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minoranza- è uno scandalo”.

Siracusa.  "La  città  sempre
più  consapevole  del
significato  della  storica
lacrimazione di Maria", così
il rettore del Santuario
Il  rettore  della  Basilica  Santuario  della  Madonna  delle
Lacrime, don Luca  Saraceno, ringrazia tutti i volontari che
hanno accolto le migliaia di pellegrini giunti a Siracusa per
partecipare  al  61°  anniversario  della  Lacrimazione  di
Maria. “Siracusa ancora un volta è stata terra di incontro e
segno di unità: il messaggio della lacrime  umane di Maria,
conosciuto  e  raccontato  dai  pastori  invitati  alle
celebrazioni, è ancora di straordinaria e storica attualità
per le immani tragedie umane che colpiscono diversi luoghi
della nostra terra”.
La città è stata meta di fedeli che hanno voluto ricordare i
quattro giorni di quell’evento storico che ha segnato non solo
Siracusa.  “Devo  registrare  un’accresciuta  consapevolezza  da
parte  della  comunità  cittadina  dell’immenso  significato
dell’evento storico della lacrimazione di Maria – ha detto don
Luca –: il rischio è che l’anniversario possa essere vissuto
come uno sbiadito e sfocato ricordo. Compito della comunità
diocesana tutta e del Santuario in particolare è tenere sempre
viva la memoria vicina di un evento di grazia che ha toccato
profondamente la coscienza ecclesiale e sociale  di questa
nostra città e verso il quale tutti abbiamo un inestinguibile
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debito: questa è una storia che  ci appartiene intimamente”.
Il  rettore  ha  voluto  ricordare  le  diverse  manifestazioni
esterne del programma che hanno caratterizzato l’anniversario:
dalla sera di riflessione e di spettacolo sul sagrato della
Chiesa  Cattedrale  con  Tosca  e  Sebastiano  Lo  Monaco  alla
bicifestazione lungo le  strade della città, dalla riflessione
con Pianti di-versi alla serata ricordo in piazza Euripide e
alla  messa  in  opera  de  La  bottega  dell’orefice  di  Karol
Wojtyla.  Per  concludere  con  la  presentazione  della  mostra
 fotografica  Matres-Le  donne  dell’esodo  all’incontro  coi
bambini attraverso la rappresentazione de La fabbrica delle
Lacrime.
“Da Siracusa è stato inviato un messaggio di speranza e di
pace in tutto il mondo: assai significativo il fatto che nei
giorni  dell’anniversario  siano  stati  contemporaneamente
presenti  in  Santuario  il  vescovo  di  Fatima,  il  patriarca
latino  di  Gerusalemme  e  il  cardinale  Kasper,  presidente
emerito  della  Congregazione  per  l’unità  dei  cristiani.  La
veglia  di  preghiera  per  la  pace,  con  la  testimonianza
straordinaria di Sua Beatitudine Foad Twal, ha rappresentato
uno dei momenti più alti dell’anniversario. Le lacrime di
Maria invocano pace tra i figli divisi in un mondo lacerato da
lotte e discordie”.

Siracusa.  Stefano  Zamagni
presenta  la  quattro  giorni
della  Summer  School  di
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Economia Civile
Nel  presentare  la  terza  edizione  della  Summer  School  di
Economia Civile, Stefano Zamagni – docente di Economia presso
l’Università di Bologna e la John Hopkins University- non ha
dubbi.  “La  Sicilia  è  tra  le  Regioni  del  Meridione  più
all’avanguardia  sul  tema  dell’economia  civile;  date  a  un
Siciliano  la  possibilità  di  smontare  le  cose  e  fategli
intravedere  dei  percorsi  alternativi:  mostrerà  grande
passione, creatività,  inventiva, intelligenza. I Siciliani
sono  un  popolo  che  sa  cogliere  le  occasioni  e  trarne  il
meglio,  se  ne  hanno  a  disposizione.  E  l’esperienza  del
Laboratorio  Avolab,  che  da  tre  anni  porta  avanti  con
determinazione e costanza l’impegno su questo tema è la prima
esperienza regionale che ha il merito di guardare con occhi
nuovi i problemi attuali”.
Saranno quattro intense giornate di studio,  dall’11 al 14
settembre presso l’Istituto San Metodio di Ortigia.  Giovani
aspiranti imprenditori assisteranno alle lezioni dei docenti e
parteciperanno  a  laboratori  e  momenti  di  dialogo  con
personaggi delle istituzioni, dell’economia e della cultura.
Tema  centrale  “L’impresa  civile:  natura,  motivazioni  e
prospettive per lo sviluppo di un nuovo welfare state”.
La Summer School sarà anche un momento di scambio e dialogo
con  il  territorio,  le  sue  associazioni,  i  cittadini
interessati al tema dell’economia civile. “Occorre ritrovare
il valore positivo della finanza- aggiunge Zamagni-. Alla sua
nascita, nel 1400, essa era l’arte di ciò che ha un fine e
tale fine era il bene comune. Il degrado negli anni l’ha
ridotta a un elemento pericoloso quando non nocivo. Occorre
invertire  la  rotta.  E’  possibile  farlo  attraverso  una
prospettiva  comune,  che  rappresenta  l’unica  via  d’uscita
all’attuale crisi. Sapete quanto ci è costata la crisi del
2008? Trecento trilioni di dollari! Se ne arrivasse un’altra
simile non avremmo in questo momento le risorse necessarie per
uscirne fuori”.
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Due i momenti aperti al pubblico: la presentazione del libro
di  Ugo  Biggeri,  presidente  di  Banca  Etica,  “Il  valore  di
soldi. Banche, finanza ed etica oltre il mito della crescita”
edito da San Paolo,  giovedì 11 settembre alle 21 presso la
Chiesa  dei  Cavalieri  di  Malta;  il  secondo,  domenica  14
settembre  alle  9  presso  il  salone  Borsellino  di  Palazzo
Vermexio  con  la  lectio  di  Luigino  Bruni  su  “Rigenerare
relazioni ed economia nei territori”.

Siracusa.  Edili  e  servizi
alle  imprese,  Di  Pace
commissario  "sindacati  vari"
di Confcommercio
Luigi Di Pace è stato nominato “Commissario” per la categoria
“sindacati  vari”  di  Confcommercio.  Questa  categoria
rappresenta tutto il mondo dell’edilizia e dei servizi alle
imprese e alle persone. Di Pace dovrà formare un nuovo quadro
dirigente e indire le elezioni per passare ad una gestione
ordinaria del sindacato. “Sono onorato di ricoprire questo in
carico  all’interno  della  compagine  di  Confcommercio  –  ha
dichiarato Di Pace -, che in questi ultimi anni sta avviando
una nuova fase, per far crescere il territorio, con nuovi
servizi e nuovo personale. Mi occuperò subito di verificare le
diverse  componenti  all’interno  di  questo  sindacato  che
rappresenta circa il 40 per cento di tutti gli iscritti e per
ogni settore svilupperò incontri mirati per migliorare la rete
con le nostre imprese”.
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Video.  Siracusa:  intervista
con  il  neo  soprintendente
Rizzuto. "Ecco le mie linee
guida"
Calogero Rizzuto è da pochi giorni il nuovo soprintendente ai
beni culturali di Siracusa. È arrivato al vertice degli uffici
di  piazza  duomo  al  culmine  dell’affaire  Basile,  rimossa
dall’incarico tra le polemiche di ambientalisti e parte del
Pd. Nella nostra intervista parla anche di questi recenti
fatti e illustra le sue linee guida. Quanto ad un incontro con
gli edili, ancora niente di programmato. “Ma la mia porta è
aperta”.

Siracusa. Omicidio di piazza
della Repubblica ancora senza
soluzione. "Ma arresteremo il
responsabile"
E’  ancora  senza  colpevoli  l’omicidio  della  pensionata
siracusana Elvira Leone. L’anziana insegnante venne trovata
senza vita nel suo appartamento al sesto piano di un signorile
condominio di piazza della Repubblica nei primi giorni di
aprile. Sul corpo i segni di una violenza rabbiosa. Rapina
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finita male, la prima ipotesi.
Nonostante  si  siano  spenti  i  riflettori  sul  caso,  i
Carabinieri continuano le loro indagini. E questa mattina il
comandante  provinciale,  il  colonnello  Mauro  Perdichizzi,
intervenuto in diretta su FM Italia si è detto “moderatamente
ottimista” sulla soluzione del caso. “Le indagini sono state
condotte con il massimo dello scrupolo, non abbiamo trascurato
niente”. Sulla scena del crimine sono intervenuti i Ris di
Messina (foto) e del caso si occupa il nucleo crimini violenti
di  Roma,  con  una  squadra  dislocata  a  Siracusa.  “Questo
significa che abbiamo raccolto una grande mole di dati che
vanno adesso incrociati con le ipotesi investigative”. Nelle
settimane  scorse  alcune  persone  sono  state  convocate  in
caserma e riascoltate sul caso.
“E’  una  indagine  complessa,  quindi  la  tempistica  non  può
essere definita in maniera chiara”, aggiunge il comandante
provinciale  dei  Carabinieri.  “Individueremo  il  o  i
responsabili”,  l’assicurazione  finale  del  colonnello
Perdichizzi.


